

Califican de insuficiente la atención a discapacitados en Italia



La Habana, 3 dic (RHC) El Observatorio Nacional de Salud de las Regiones Italianas calificó este domingo de insuficiente la labor de inclusión social de los discapacitados en ese país.

Desde Roma y a propósito de la celebración del Día Mundial de las personas con discapacidad, el Observatorio se refiere a los derechos de personas a quienes se les debe asegurar asistencia sanitaria y social, el derecho a vivir de manera independiente y disfrutar de todas las oportunidades como los demás ciudadanos.

Un estudio realizado por esa entidad perteneciente a la Universidad Católica del Sagrado Corazón indica que las políticas deben enfrentar problemas, la mayoría interconectados, que van desde la sostenibilidad económica apoyada por el Estado, hasta el cumplimiento de la Convención de las Naciones Unidas sobre esta materia.

De acuerdo con la investigación, desde un punto de vista médico, la prevalencia de la población con discapacidad en Italia se

estima en alrededor de cuatro millones 360 mil personas, equivalente al 7,2 por ciento del total, la mayor parte de las cuales tiene más de 65 años y reside en las regiones del sur de la península.

A partir de datos del Instituto Nacional de Estadísticas (Istat), el informe asegura que más de un tercio de los discapacitados viven solos y de ellos una cuarta parte con su pareja y sin hijos, lo cual los coloca en una condición de vulnerabilidad al no contar con ayuda familiar.

El estudio añade que esas personas viven con frecuencia en una situación precaria de salud, lo cual se refleja en que el 13,1 por ciento de las comprendidas entre los seis y los 44 años sufren de enfermedades crónicas, cifra que asciende a 46,2 en el grupo etario de 45 a 64 años.

A eso se suman las dificultades para recibir tratamiento médico como resultado de carencias económicas, las cuales obligan al 14 por ciento de los discapacitados a prescindir de asistencia sanitaria por ese motivo, estadística muy superior al 3,7 cuando se refiere a la población en su conjunto. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/149202-califican-de-insuficiente-la-atencion-a-discapitados-en-italia>



Radio Habana Cuba